
CÁMARA DE DIPUTADOS
DE LA PROVINCIA DE SANTA FE

La Cámara de Diputados de la provincia vería con agrado que el Poder
Ejecutivo, a través del organismo que corresponda, respecto a los
Incendios Rurales en el Norte Provincial, proceda a informar:

a) Cuántos hechos se denunciaron.
b) Qué medidas tomó la Justicia ante tales denuncias.
c) Plan de Acción desarrollado.

d) Cuáles son los medios puestos a disposición para afrontar estos
graves acontecimientos.

'Nicolás F, Mayoraz
Diputado Provincial /

Diputada Provincial

FUNDAMENTOS.
Señor Presidente:
La Sociedad Rural de Reconquista expresó su preocupación respecto a

las graves consecuencias que afrontan los productores por los incendios que
se están generando en la Zona. Asimismo realizó una grave acusación
respecto a los orígenes de los mismos, destacando que "nuestro sector sabe
muy bien que los incendios son ocasionados por gente irresponsable, y
malintencionada, que poco entienden que en estos momentos, nada peor
que un fuego que consuma lo poco de reservas que quedan". Acto seguido
cargó con dureza contra "fiscales que asumen que a una persona a la que
se encuentra con el fuego a sus espaldas y con el encendedor en la mano,
es solo una contravención"1

1. https://infovera .com.ar/web/2021/08/30/incendios-en-el-norte-dura-critica-a-la-justicia-y-
la-politica-de-la-sociedad-rural-de-reconquista/

2020-AODEL BICENTENARIO DEL PASO A LA INMORTALIDAD DEL
GENERAL MANUEL BELGRANO

General López 3055 - (S3000DCO) - Santa Fe -- República
Argentina

Pág. 1



CÁMARA DE DIPUTADOS
DE LA PROVINCIA DE SANTA FE

El malestar padecido por los ciudadanos y productores del Norte
Santafesino se vio agravado ante las consecuencias de los incendios rurales
padecidos durante el domingo 30 de agosto del corriente año y la
madrugada del lunes 31, que afectaron a campos de El Arazá (Gral.
Obligado) y Los Amores (Vera), en lo que debieron ser los propios
productores quienes combatieran el fuego, que arrasó incontables hectáreas
de pasturas naturales, justo en medio de una sequía que se hace sentir.

A esto situación se le suma la dificultad para llegar a dichas zonas,
dado que no hay caminos ni señal de teléfono. Los productores rurales
apuntaron contra la falta de acción de los funcionarios provinciales y a la
idea de incendios intencionales.

Ante la grave situación existente y las denuncias públicas realizadas
por los productores afectados, resulta urgente conocer las denuncias
realizadas, las medidas tomadas por la Justicia y plan de acción y medios
puestos a disposición para acarrear esta problemática.

Por ello, solicito a mis pares el acompañamiento de la presente
iniciativa.

e~"""'"-'"' / \ Diputada Provincial
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